

# Le Télégramme

## Courir à Pleyber remet un chèque de 500 € à La vie en rose.bzh

Publié le 03 octobre 2024



*Trésorier de Courir à Pleyber, Philippe Blandeau a remis un don de 500 € à Olivier et Régine Ansquer, de La vie en rose.bzh, en présence d'Aurélien Traon, Thierry Mellouet, Jean-Claude et Karine Cueff.*

Vendredi 27 septembre 2024, c'est au restaurant L'Entente de Pleyber-Christ que s'étaient donné rendez-vous le bureau de courir à Pleyber et une délégation de La vie en rose pour la remise officielle d'un don de 500 € collecté lors du challenge des collégiens à l'occasion de la Petite ronde des Fougères, en juin 2024.

En 2023, le club sportif avait choisi Mimi pour la vie et, cette année, son choix s'est porté sur l'association carantécoise La vie en rose.bzh qui a pour objectif de lutter contre la sédentarité particulièrement chez les adolescents en les sensibilisant aux bienfaits de l'activité physique.